

Turnamen Bola Kasti Dandim Cup 2023 se Kabupaten Sumenep Resmi di Buka

Achmad Sarjono - SUMENEP.INFORMAN.ID

Sep 11, 2023 - 18:29



SUMENEP - Sebanyak 96 tim mengikuti turnamen kasti Dandim Cup 2023 se Kabupaten Sumenep, yang digelar Kodim 0827/Sumenep dalam rangka menyambut HUT ke-78 TNI, di Lapangan Giling, Kecamatan Kota, Kabupaten Sumenep, Madura, Jawa Timur.

Turnamen kasti tersebut dibuka langsung oleh Bupati Sumenep Achmad Fauzi Wongsojudo, S.H.,M.H. pada hari ini, Senin (11/9/2023).



Hadir dalam kegiatan itu, Dandim 0827/Sumenep Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi, S.E.,M.Si, Sekda Ir. Edy Rasiyadi, M.Si, dan undangan lainnya.

Dandim 0827/Sumenep Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi dalam sambutannya mengatakan, bahwa pihaknya bersama Bupati Sumenep ingin melestarikan salah satu permainan tradisional yang mungkin jarang ditemui di tempat lain yaitu turnamen bola kasti.

"Tahun kemaren sudah kami selenggarakan, dan tahun ini juga kami selenggarakan, mudah-mudahan bisa melestarikan budaya permainan tradisional ini," ujarnya.

Dandim mengatakan pada tahun kedua yang diselenggarakan Kodim 0827/Sumenep saa ini sudah mengalami penyempurnaan.

"Saya lihat ada penyempurnaan, seperti pagar bambu, ini yang paling penting karena untuk menghindari kerusakan penonton, jadi biar tertib, semoga turnamen kasti ini lestari sehingga tahun depan bisa terselenggara kembali," sambutnya.

Sementara itu, Bupati Sumenep Achmad Fauzi Wongsojudo dalam sambutannya menyampaikan apresiasi kepada bapak Dandim dan seluruh jajarannya yang menyelenggarakan olahraga tradisional yang saat ini sudah kedua kalinya.

"TNI bukan hanya hadir untuk olahraga saja tetapi TNI hadir dimana mana, baik di pertanian, budaya, semua TNI hadir dimana mana untuk sama-sama merawat apa yang menjadi warisan dari pendahulu kita termasuk kasti yang dilaksanakan pada hari ini yang kemungkinannya selesai hampir satu bulan untuk bisa mengetahui siapa juaranya," kata Bupati Fauzi.

Lanjut Fauzi, untuk itu saya ucapkan Terima kasih, atas nama pemerintah

Kabupaten Sumenep dengan mengucapkan bismillahirrohmanirrohim turnamen bola kasti Dandim Cup 2023 saya nyatakan dibuka dan dimulai," ucapnya.

Untuk diketahui, pertandingan bola kasti Dandim Cup 2023 di laksanakan selama satu bulan mulai tanggal 11 September sampai dengan 15 Oktober 2023.